



Vorlage Nr. 17-O-17-0008

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 8. März 2017

Informationen zu Busausfällen an den elektronischen Anzeigetafeln (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass Busausfälle zukünftig zu den jeweiligen Abfahrtszeiten als aktuelle Grund-Information in das System der elektronischen Anzeigetafeln aufgenommen wird.

Begründung:

Die Fahrgäste können zur Zeit nicht erkennen, ob und wann ein Bus ausfällt., ob sich das Warten lohnt oder ob sie sich um alternative Fahrtmöglichkeiten bemühen sollten. Es ist vollkommen unbefriedigend, wenn Kunden von ESWE-Verkehr erst nach einem kommentarlosen Wegfall der zuvor angezeigten Abfahrtszeit der entsprechenden Linie erkennen können, dass der Bus ersatzlos wegfällt.
Weitere Begründung, falls erforderlich, mündlich

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
ESWE-Verkehr

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin